



Chartered April 11, 1998

# THE Y'S MEN'S CLUB OF ASHIYA

President : Masanori Oowa Address: 〒654-0013 1-1-5 Ote-cho, Suma-ku, Kobe  
 Mail : herculesbeatles@gmail.com Tel. : 078-737-0850 Jspan  
 URL : http://www.kobeymca.org/kobe\_ymca/ys/ashiya.html

## 主 題

- 国際協会会長 Jacob Kristensen(デンマーク)  
 価値観、エクステンション、リーダーシップ
- アジア太平洋地域会長 David Lua (シンガポール)  
 変化をもたらそう
- 西日本区理事 古田裕和(京都トゥービー)  
 Let's do it now!  
 "2022 に向け誇りを持って All is well"
- 六甲部部長 安行英文(さんだクラブ)  
 行動に信念を、信念は行動に  
 Believe in what you do. Do what you believe.
- 芦屋クラブ会長 大岩雅典  
 無理せず、現状を理解し、クラブ運営を行う

## 今月の聖句

「すべて重荷を負って苦勞している者は、私のもとに来なさい。あなたがたを休ませてあげよう。」  
 (マタイ福音書 11 章 28 節)

## 6月第1例会

と き: 2021年6月16日(水) 18:30~20:00  
 と ころ: リモート ZOOM 例会  
 司 会: 島田 恒ワイズ

1. 開会点鐘 大岩雅典会長
2. クラブソング斉唱 一同
3. 聖書朗読 羽太英樹ワイズ
4. 食前感謝 柏原佳子ワイズ
5. 芦屋ワイズメンバーで、相互親睦ネット食事会  
 (各自、自宅にて自由に食事)
6. ゲストスピーチ 森田恵三ワイズ  
 ビデオレター (京都ウエストクラブ)  
 『提唱—これでいいのかワイズメン/ワイズ温泉どっぷり論』
7. 事務報告 大岩雅典会長  
 各事業委員報告 クラブ事業委員
8. YMCA報告 連絡主事
9. 誕生日祝い 大岩雅典会長  
 上野恭男、桑野友子(各ワイズ)
10. 閉会点鐘 大岩雅典会長

- 会 長 大岩雅典  
 直前会長 島田 恒  
 副 会 長 菅原 進・福原吉孝  
 書 記 柏原佳子・上野恭男  
 会 計 羽太英樹  
 監 事 五十嵐政二  
 連絡主事 坂本孝司  
 六甲部CS主査 島田 恒

6

June, 2021  
 288 号

## 「熱き心に触れて」

会長 大岩雅典

「ワイズを良くしよう！」ワイズ未来構想を語られる森田恵三ワイズと先日、京都に訪問する前の打ち合わせで、電話にてお話する機会を得ました。

森田恵三ワイズは、当クラブ柏原ワイズ、桑野ワイズとも親交がおりになり、私にも心を開いていろいろお話を聞かせて頂く事ができました。

そのお話の内容は、「ワイズ温泉どっぷり論」「トロイカ体制採用」など、沢山のアイデアをお持ちで、話はすごく盛り上がりました。森田ワイズは、今後のワイズ組織の閉塞感の進行や、形骸化されていく姿を危惧されており、その内容はとても若々しくエネルギーに溢れ、共感できるお話ばかりで、大変興味深く聞かせていただきました。

今回、京都までお邪魔しまして、森田ワイズに直接お会いし、ビデオレターで、皆様とお話を共有することを企画しました。

今後このビデオレターは限定公開で配信も致します。再度ご覧になりたい方、聞き逃した方も是非見ていただくことをお勧めいたします。

場所や、ジェネレーションが違っても、思いは同じという場面に触れて、会長を拝命しました私自身、喜びと感謝の活動ができて大変うれしく思います。

また、皆様のご意見がお聞きできましたら幸いです。

## 5月例会(リモート)集計

第1例会出席		例会出席率		BF切手
メンバー	12名	出席者	12名	累計 gm
ビジター	名	メイクアップ	名	
ゲスト	名	合計	12名	
メネット	名	在籍者	18名	ニコニコ
コメント	名	(内広義会員1名)		2,000円
合計	12名	出席率	%	累計 81,891円

## 5月第1例会報告

日時：2021年5月19日(水) 18:30~20:00

場所：ZOOMによるオンライン例会

出席者：大岩会長、上野、柏原、桑野、島田、菅原、中山、羽太、浜瀬、坂東、福原(各ワイズ)、坂本担当主事

5月第1例会は、緊急事態宣言延長により、ZOOMでのオンライン例会となりました。例会当日、本番開始前の16:15からのリハーサルが、大岩会長自らのサポートで行われました。これによってスムーズにZoomに入ることができ、5月例会を大岩会長の開会点鐘とワイズソングで無事スタートすることができました。これまで、Zoomでのオンライン例会をリードしてくださっている大岩会長のサポートの成果であり、この場をお借りして心より感謝申し上げます。



このたびのオンライン例会では、Zoom画面の背景も、滝の景色があったり、サンフランシスコがあったり…。これまでの経験の成果もあり、いろいろと使いこなせるレベルに近づいていることを感じることができました。

そして、羽太ワイズから聖書朗読、上野ワイズの食前感謝をへて、食事をとりながらの歓談の時間となりました。それぞれが思い思いの夕食と飲み物を用意して、それを頂きながら、歓談の時を過ごしました。美味しいお酒に、豪華なお弁当、ホテルのレトルトカレー、そしていつもの家庭料理などなど、いろいろなメニューが揃い、同じ場所で一緒に食事をしているわけではないのに、なぜか一緒にいるような…楽しくて、和やかな時間を過ごすことができました。

その後、上野ワイズからの絶妙な振りからの、福原ワイズの詳細で分かりやすいコロナのお話へと会は進み、福原ワイズから、『「ウイルス」と「細菌」の違いはなんでしょう?』という投げかけから、お話が展開されました。「ワクチンとは何なのか?」というご説明から、各社のワクチンの情報や後遺症の問題など、様々な情報を順序立てて分かりやすくお話していただきました。様々な情報が飛び交い、疑心暗鬼になってしまいそうな中、「どのワクチンも2回の接種で効果は同等のものが得られる。」「ワクチン接種はすべし」というお話を伺って、とても安心することができました。まだまだ混乱の中にありますが、このワクチン接種が終わるころには状況が好転していることを心から願います。その後、大岩会長からの事務報告、各事業委員会の報告を経て、厳しい状況にありながらも、各部のYMCA活動を継続させていただいている状況を坂本よりご報告させていただきました。

最後に、権甲植ワイズ・大澤昌子・菅原順子(各メネット)のお誕生日のお祝いをし、大岩会長の閉会点鐘で5月第1例会を無事終えることができました。

緊急事態宣言下でのオンライン例会ではありましたが、このような状況でも、共に語り、楽しく交流をして、人と人がつながる芦屋ワイズメンズクラブの価値を感じることでできる例会となりました。オンラインの例会を実施するにあたりお支払いいただいたひとりひとりのワイズメンのみなさまに感謝申し上げ、ご報告とさせていただきます。 坂本孝司(担当主事)

◆4月の経験から今月は随分とスムーズに運びました。

例会直後に参加メンバーから寄せられて感想です。

~~~~~

ZOOM例会のやはりsupper timeは面白いアイデアですね♪雑談の中にきちんとテーマが用意されていて、とても充実した会でした。

なにより、上野さまのテーマへの導入はさすがで、福原さまもしっかり用意されていたことで、会が盛り上がりました。

見えないところの準備の大切さを改めて大切だと感じました。

坂本さま、大岩会長本当にお疲れさまでした。

有り難うございました。

柏原佳子(書記)

~~~~~

私の司会のいたらなさでお時間が越えてしまったにも関わらず、十分に皆さんにお話しいただくこともままならず、申し訳ございませんでした。

様々な報道やうわさで、ワクチン接種についても、疑心暗鬼になるところがありましたが、福原ワイズが、はっきりと受けた方がいいと言い切って下さり、そのワクチンの意味も教えて頂いたことは、とても整理された気持ちです。

インフルエンザのように、これから毎年受けることになるんではないかという見通しも、貴重な情報でした。

ありがとうございました。

神戸YMCA 坂本孝司

~~~~~

有意義な5月例会でした。ICTの発展と利用でリアル例会と違った味わいもいただきました。会長、書記、司会、スピーカー、ご苦労さまでした。福原さんのスピーチは、薬剤専門家の域を超えて医学博士の内容で、コロナの勉強になりました。コロナの報道理解や予防対策に役立ってます。コロナも、制約をもたらしていますが、YMCAの三角形「いのち(からだ・こころ・たましい)」の大切さをあらためて教えてくれているのではないのでしょうか。写真も有難うございます。現物よりよく写っていて満足です(笑)。

島田 恒

~~~~~

5月第1例会はとても良かったと思いました。

第1例会のルーチンはキチンとこなし、対面での例会には及びませんでしたが、楽しい例会を過ごすことができました。

堤ワイズ、五十嵐ワイズ、五十嵐メネット、山口ワイズの参加がなく、次月の課題かと思えます。

6月例会は、コロナワクチンの接種半ばでもあり、5月と同様な例会となると思いますが、食事をしながら楽しい例会にと願います。

司会の坂本担当主査、大岩会長にはお世話様でした。

上野恭男

## 羽太英樹ワイズの5月25日付のメールより

明日の第2例会 (ZOOM)が終わるころ、もし晴れて雲がなければスーパームーンが見られるかもしれません。

明日の夜は3年ぶりの皆既月食です。今朝の「天声人語」から・・・明日の夜、3年ぶりの皆既月食が日本各地で見られそうだ。欠けるのは、年間で最も地球に近い位置にある満月、いわゆるスーパームーンだ。今年最大の天文ショーと呼ばれる「スーパー・フラワー・ブラッド・ムーン」。英語圏では当夜の月を、特大の花の血の月と称する。花々が咲き誇る5月ゆえフラワー。血のような赤銅色に染まるからブラッドというわけだ。欧米では観測しにくく、日本や豪州、ハワイあたりが絶好の地に挙げられる。日本で「皆既」となるのは午後8時9分ごろ。当夜の空模様が気になるころだが・・・

月にかかわる私の第二の故郷タイのことわざ「月に憧れるウサギ」をご参考までに添付します。

### 月に憧れるウサギ กระต่ายหมายจันทร์

下層階級の男が高貴な女性を妻にしたいと願う。つまり分不相応な願望を抱くことをいう。下層階級の男性をウサギに

例え、上流階級の女性を月に例えることがいつごろから行なわれてきたのかは分からないが、一説によるとアユタヤ時代にはあったといわれる。満月にウサギが月の光の下で遊ぶ様子が見られることから、月とウサギの関係が譬えに使われるようになった。



## ワクチン接種の予約が取れました

神戸市のワクチン予約も段階的で69歳の当方もすんなり6月2日予約が取れました。まあ2回目が終わって、3週間位しないと効果はないそうですが・・・

ところで添付の写真、今 NHK 大河ドラマ、渋沢栄一の書です。



祖母が嫁入りで持参、かれこれ100年になります。祖母の父は岡山の銀行家で、その縁でこの額があるそうです。ある時、私は、祖母に「ところで、岡山の銀行はその後どうなったのか？」と聞いたことがあります。祖母はこともなげに「潰れなかったらおじいさんとは結婚していません！」字が大変うまく、料理も大変上手だった祖母の一言を19世紀生まれにしてはユーモアのセンス抜群だったな！と、笑ってしまいます。菅原 進

◇立派な書ですね。なんと読むのでしょうか？  
ワクチン接種が済めば、いよいよ例会出席も視野に入りますね。順子さんとともに参加されるのを待っています。  
メンバー一同

## 魅せられて V

篠坂幸彦

◆相変わらず昔の話で御免なさい。◆1989年2月。33年前を忘れもしない。1人の米国・超人気男性ボーカリストが来日。【大阪城ホール】での手に入らないチケットを求め四苦八苦した思い出が…。◆私は1960年頃から彼のファン。彼はイタリア系移民の1人息子でアメリカ生まれ。皆様よく御存知の【フランク・シナトラ(1915～98)】である。1940年代にスイングジャズ華やかな頃ビッグバンドで専属歌手として軽快に唄っていた。その後はソロ・シンガーとして多くのミリオンヒットレコードを。そのスイートな歌声は全米を魅了していた。映画では【地上より永遠に】でアカデミー助演男優賞を獲得。晩年は円熟味ある歌唱力で世界的エンターテイナーとしてこの様な大型企画のツアーを次々と開催し多くのファンを魅了。



◆特に大阪城ホールでの企画は【フランク・シナトラ】だけでなく【サミー・デビス・ジュニア】【ライザ・ミネリ(映画「虹の彼方」ジュディ・ガーランドの娘さん)】と言ったまるでラスベガスで観る様な豪華な顔ぶれ。早くからの SOLED OUT も無理はない。幸運にも私は何とか色々なルートを経て開催日直前に【アリーナ席 10 列目】をゲットする事に…。◆当夜は激しい雨天だった。日本人のみならず海外からも多くのファンが押し寄せ、著名人も多数あちこちに。

◆いよいよ開演、よくあるシーンだが暗闇の中【大編成の専属オーケストラ(勿論米国からの同行)】が奏でる【come fly with me(彼のヒット曲)】の軽快なリズムと共に、スポットライトを浴びながら【シナトラ】が最後列から通路を一路に前後5名づつ計10名のブラックスーツのボディガードに囲まれステージに向かう。会場には一瞬どよめきが…。◆そしてコンサートが始まる。ミュージカル作曲家で有名な【コール ポーター】【ガーシュイン】等のナンバー【night and day】【i've got you under my skin】【's wonderful】など多くを絶唱。フィナーレでは【my way】【new york・new york】を二人のフレンズ達と見事なデュエットで…。会場とステージが一体となってスウィングしていた。◆この日は【フランク・シナトラ】ファンの1人として本当に【魅せられた】贅沢なひとときであった。



追記...思い起こせばコンサート開催日の50日前1月7日に昭和天皇が崩御され予定日が大幅に変更された記憶も...

## 5月第2例会(ZOOM)報告(抄)

日時:5月26日(水)16:15~(接続リハーサル)

18:10~プリテン会議

18:30~第2例会

出席者: 大岩会長・上野・柏原・桑野・島田・菅原・羽太  
坂東(各ワイズ) & 坂本担当主

## YMCA ニュース



### ◇ 第1例会運営について

・6月16日 ZOOM 森田恵三ワイズ(京都ウエスト)

『ワイズ未来構想』ビデオ講演

・7月21日 ZOOM 部長公式訪問・井上総主事

「みどり作業所・大澤所長のビデオ記録上映」

・8月 西宮クラブと合同納涼例会

(ワクチン接種が終了していれば、打診する)

※神戸ポートクラブで行われている、コロナ過ならではの  
ZOOM DBC交流会を芦屋でも行ってはどうか?

(2021-22ロスター到着次第着手)

◇ みどり基金は5月末時点で¥73,900集まっている  
6月下旬、大岩会長・柏原書記・羽太会計がみどり作  
業所訪問、全額を贈呈する。贈呈の様子をビデオ撮影、  
7月の例会で上映する

### ◇ 須磨のり お中元ファンドの件

価格はチラシに表示の金額(消費税8%込み)とするの  
が妥当との意見があり、その方向で案内する。

※森田恵三ワイズへのお土産に使う

◇ 会計報告 羽太英樹会計より4月末の決算報告があり  
今期(6月末)は余剰金 600,000 円が見込まれる。

余剰金 600,000 円の一部(20 万円程度?)をYMCA  
に寄付をする提案がなされ、全員賛成。

気持ち伝えたい、用途は指定しない、希望のものを送る  
等の意見が活発になされた。

金額と共に6月例会で決定する

### ◇ 各事業委員報告

ファンド委員桑野ワイズより「上野ワイズより沢山の注文  
があった。コストについては、昨年通りであれば把握でき  
ている」と報告された。

### ◇ YMCA報告

坂本連絡主事よりコロナ禍の中でも学生たちと共に懸命  
頑張っている。会議の内容に感謝しますと述べられた。

書記 柏原佳子

■ゴールデンウィークの余島キャンプ  
プレサマーキャンプとして 3 泊と  
日帰りのキャンプを行いました。  
春の陽気に包まれ、皆のびのび  
と余島を楽しみました。

また、センターでは、ワークの一環  
で、余島内の電源キュービクルを



覆うための竹の柵を  
制作しました。春休  
みから断続的に、さ  
まざまな方の協力を  
得て完成しました。

### 【キャンプの風景】

若者は元気ですね。  
カヌーは上手くなっ  
てはいかがでしょうか?



### 【キャンプの風景】

夏休みも大勢の  
若者がキャンプに  
参加出来れば、  
嬉しいです。

### ■神戸 YMCA 学院専門学校

緊急事態宣言が延長、さらには再延長という状況ではありま  
すが、神戸 YMCA 学院専門学校では、感染予防対策を徹  
底しながら、対面の授業とオンラインの授業を組み合わせたハイ  
ブリット授業が行われています。コロナに負けず、みんな将来  
の夢を忘れず、日本語学  
科の留学生  
たち、そしてホ  
テル学科の学  
生たちは勉強  
を継続してい  
ます。



### ■神戸 YMCA 大会 概要(第1報) <再掲載>

日時: 2021年6月26日(土)14時~16時

方法: オンライン形式による配信(会場の参加はありません)

内容: 2020年度の報告・2021年度の方針・計画(総会)  
~コロナ禍での神戸 YMCA の取り組み事例~  
小グループに分かれてのディスカッション(予定)

編集後記: ◆5月も第1例会・第2例会ともリモート例会。皆様 ZOOM にも少しずつ慣れてきたようです。顔写りも良くなるように距離・照明・バックにも工夫が見られます。◆緊急事態宣言が再度延長されましたが、ワクチン接種も少しずつ進んでいるようです。第1回目接種済み、6月予約済みの方もおられ、7月例会はホテル竹園芦屋で出来るかな?の期待も膨らみます。◆近況・思い出・俳句・川柳・エッセイ・写真大歓迎です。どんどん投稿ください。 桑野友子